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Zitat von Clubi 

Zitat von putzi 

Wenn ich, im Schnitt, jedes Jahr einen Spieler aus dem eigenen Nachwuchs in
die Profimannschaft bringe, der mir dann zwei, drei, vier Jahre sportlich hilft
und anschließend gegen Geld wechselt würd ich das durchaus als rentabel
bezeichnen.

Aber meine Frage war ja eigentlich wie der Ausstoß bei anderen Vereinen mit
vergleichbarer Jugendarbeit denn so ist.

Weil gefühlt wäre ich auch dabei das wir zu wenig aus dem NLZ sehen, belegen
kann ichs halt net und Gefühle sind meistens a scheiß Diskussionspartner.

Da wir in den letzten Jahren doch immer vorne dabei waren bei den Einsatzzeiten der
Nachwuchsspieler und dafür auch regelmäßig Geld, und nicht wenig, dafür einstrichen
ist davon auszugehen, dass auch bei anderen Vereinen der Durchlauf nicht höher, bzw.
vergleichbar ist.

Ich wüsste jetzt auch keinen Verein, der auf Dauer mehr Spieler pro Jahr nach oben
bringt.

Alles anzeigen 

Klar, aus dieser Sicht habt ihr beide Recht. Aus meiner Sichtweise ich auch. Ich weiß gerade
nicht was uns das NLZ pro Jahr kostet. Nehmer wir mal an 2 Millionen.

Nun kann ich hergehen und sagen: Für 2 Millionen bekomme ich 2 -3 Spieler die dem Club
helfen. Ich kann sie auch nach 2 Jahren eventuell weiterverkaufen. Unser Transferbudget
betrug in 22/23 1,82 Millionen. Wäre also weniger als die von mir ins Spiel gebrachten 2
Millionen fürs NLZ. Wir haben aber auch mehr als einen Spieler geholt.
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Das Fußball so nicht funktioniert ist klar. Aber wir müssen halt wirklich mal checken was
vergleichbare Vereine in ein NLZ stecken. Dies müssen wir auch in anderen Bereichen tun. Ich
habe das Gefühl das wir in Sachen Marketing dies gerade getan haben. Aber es ist eben ein
Gefühl.

Wenn also jeder Verein in den deutschen Profiligen nur einen Spieler nach oben bringt, Dann ist
die Geschichte mit den NLZ aber auch falsch. Das ist dann einfach dauerhaft zu wenig um die
Ligen zu versorgen.
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